

## L'image



### Pas d'excellence pour le concours de piano

Le concours international de piano de Cognac qui vivait sa deuxième édition hier dans le superbe cadre de l'Espace Guyenne de la maison Meukow n'a pas décroché l'excellence. Le jury n'a pas accordé ce prix à la seule concurrente dans la catégorie, Liyang Zhu, une pianiste chinoise de 30 ans. Vingt-huit pianistes, surtout des élèves de conservatoire (Photo F. B.) ont participé le matin à ce concours d'un excellent niveau. L'après-midi, plusieurs ont joué, ainsi que Manuel Vieillard, prix d'excellence en 2015.